



年金者 しんぶん

2024.11 組合員数99,667人

連絡先 03 (5978) 2751 FAX 03 (5978) 2777 honbu@nenkinsha-u.org

ホームページ / 年金者組合で検索

第420号 2024年12月15日(日)

(通巻第619号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005 東京都豊島区南大塚1-60-20 天翔大塚駅前ビル
発行人 杉澤 隆宣 月刊1部100円(組合費に含む)
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

杉澤 隆宣 年金者組合委員長



秋山正臣 全労連議長



吉良よし子 共産党参議院議員



加藤健次弁護士



1都3県の中央年金一揆 (24.11.8 東京・日比谷野音1800人)

川柳 最優秀賞

世直しの導火線なりこの一揆 一都三県から日比谷に1800人

今秋も年金一揆で列島炎上。年金者組合と全国労働組合総連合の共催による「24年金一揆&フェスタ」と「年金支給日宣伝」が全国で開かれました。東京では11月8日、日比谷野音に1都3県から1800人が集まり、集会後銀座をパレード。北海道から沖縄まで196ヶ所、294支部、1995人が決起。年金署名2037筆、7人が組合に加入了。

(関連3面・4面)

私、「一揆」に 巻き込まれたかも

遭遇。歌と踊りと演奏にといふのがグリーブが入れ替わって練習し、楽しそうな笑い声、凝った着物やドレスとコスチュームが見えました。いざ席に着

張しました。入場するなり踊りと歌のリハーサルに

お声をかけていただき年金一揆に初めて参加しました。晴れた秋空に、むしろ旗一揆裁判勝利と物々しい言葉が頭の中で回り、しかも寒くて緊

くとたくさんの撮影の方々が見え、あちこちでグループが記念のスナップを撮っています。

昼前からお菓子やお握りを食べ、売店も大賑わいを楽しんでいました。そこで、数日後に友人と会食に、私は年金者新聞とコスモスのチラシを鞄に忍ばせてみました。もしかしたら私も「一揆」に巻き込まれたようです。

い。うーんちょっと想像と違う! 暖かい日差しを受けて段々と気持ちが和んできました。一番覚えているのは「一人もどりこぼさない」のスローガンと、そこでの「仲間増

(A-T 65)

ので低年金で暮らせない」と語った友人に、そっと「セット」を渡しました。もしかしたら私も「一揆」に巻き込まれたようです。

かという社会の分断が広がり、事実も虚偽もSNSで増幅したという。更にバイデン政権は、イスラエルに武器を供与し、ガザ虐殺に加担、ウクライナ戦争とダブルスタンダードと批判される。国民の様々な批判は大統領とハリス副大統領に向かって、ところどころで日本メディアは「トランプの出方」を推測し、日本への影響を書き立てる。安保条約を乗り越え戦争する「軍事同盟」、アメリカいなりの「政治・経済」を進めてきた自民党。「独立国」なら主体性を持ち、国際連帯を強調し、核兵器廃絶・戦争のない世界を発信し行動する時だ(吉



①東京日比谷総責任者、木田書記長

列島各地の年金一揆、フェスタ



②首都圏一揆 埼玉・富士見支部 ③熊本一揆、天下に誇る女性陣
④長崎一揆 来賓2人、報道2社 ⑤兵庫一揆 ⑥鹿児島一揆
⑦静岡一揆 ハーモニカ、男性合唱団、女性合唱団と「うたごえ」盛んなフェスタ

■2025年1月新年号はオールカラーの4頁

風雪

怒りで自
の声が届
た。国民
少数政
権になっ
た。国民
民・公明
統領選挙はメディアの
「接戦」予想を覆し
た。アメリカ
ランプ氏が圧勝した。
日本のリベラルな方
は、民主党のハリス勝
利に期待したかもしれ
ない。しかし、バイデ
ン政権の4年間で貧困
と格差は一層拡大し、
「私たち」か「彼ら」